



Alianza entre Pasteur e Indisa se renueva con la incorporación de importantes avances en atención, tecnología e infraestructura.

El compromiso consolida posición de liderazgo en atención oftalmológica nacional.

En una ceremonia que contó con las más altas autoridades de Clínicas Indisa y Pasteur, el 23 de enero se firmó el documento que sella más de un año de trabajo para mejorar el modelo de atención oftalmológica que une a ambas instituciones desde hace más de 10 años.

El nuevo contrato con Clínica Indisa incluye:

- Nueva y amplia planta física para la atención de consultas y exámenes.
- Aumento de dotación de oftalmólogos de 11 hasta 18.
- Aumento de 4 a 6 boxes de consulta médica.
- Renovación de sillones oftalmológicos.
- Renovación de equipos diagnósticos de tecnología de última generación.
- Incorporación de las subespecialidades de Glaucoma y Retina.



Manuel Serra, Gerente General Clínica Indisa
Santiago Venegas, Gerente General de Clínica Pasteur.

La puesta en marcha de estas iniciativas se traducirá en el aumento de un 50% en la atención de consultas médicas oftalmológicas y un incremento importante en la actividad quirúrgica, que continuará desarrollándose en los pabellones de Clínica Oftalmológica Pasteur en Vitacura.

La incorporación de nuevas tecnologías diagnósticas terapéuticas amplían la oferta de exámenes como **Pentacam, OCT, IOL Master** (permite calcular las medidas óptimas de lentes intraoculares).

El paciente se verá beneficiado con mejores coberturas por parte de las isapres, mayor comodidad al atenderse desde el proceso diagnóstico y clínico en dependencias de Indisa y contará con la atención médica de oftalmólogos que cuentan con la acreditada calidad Pasteur.



Dr. Rodrigo Castillo, Director Médico Clínica Indisa; Manuel Serra, Gerente General Clínica Indisa; Dr. Rodrigo García, Director Médico Clínica Pasteur; Santiago Venegas, Gerente General de Clínica Pasteur.

“Clínica Indisa es uno de los prestadores de mayor reconocimiento y confianza del país. Esta alianza confirma el liderazgo de Pasteur en la especialidad, ya que después de un riguroso análisis de la competencia, Clínica Indisa escogió a Clínica Pasteur por nuestro destacado staff, reputación clínica y a la vez por disponer del más avanzado modelo de atención clínica, con énfasis en calidad y seguridad transferidos por Moorfields Eye Hospital”, explica Santiago Venegas, Gerente General de Clínica oftalmológica Pasteur.

